

Caritasverband für Stuttgart e.V.
Altenhilfe

Haus St. Ulrich – Begegnungsstätte
 Steinbuttstr. 25
 70378 Stuttgart
 Telefon 0711 84908 - 1122
 Telefax 0711 84908 - 1013
 st.ulrich-begegnungsstaette@caritas-stuttgart.de

www.caritas-stuttgart.de

So finden Sie uns:
 U7 Haltestelle Mönchfeld oder Buslinie 54 bis Steinbuttstraße.

Die Begegnungsstätte wird gefördert von der Landeshauptstadt Stuttgart.



Kommunizieren auf verschiedenen Ebenen

Neue Wege der Kommunikation mit Senioren und Seniorinnen

Die Begegnungsstätte und das Haus St. Ulrich laden Sie herzlich ein zu zwei interessanten Veranstaltungen im September 2022 zum Thema Kommunikation mit Senioren.



Einladung zur Ausstellung „Sprache der Farbe“ und zur Vernissage am Freitag, 16.09.2022 um 17:30 Uhr

Sie haben dabei die Gelegenheit Bilder zu betrachten, die von Bewohnerinnen und Bewohnern des Hauses St. Ulrich, sowie von Gästen der Tagespflege unter Anleitung der Cannstatter Künstlerin Sonja Isabel Graeff-Schimmelpfennig geschaffen wurden.

Die Bilderausstellung ist in Zusammenarbeit der Begegnungsstätte mit dem Haus St. Ulrich entstanden und wird dort vom 16.09.22 bis 21.10.22 zu sehen sein. Dem Thema der Ausstellung „Sprache der Farbe“ liegt zugrunde, dass die Kommunikation mit Senioren sich mit deren zunehmendem Alter verändert und wir uns anpassen müssen an deren Fähigkeiten.

Film zur Ausstellung

In einem kurzen Film erfahren Sie, dass Malen nicht nur ein wunderschönes Erlebnis ist, sondern auch ein zuverlässiges Kommunikationsmittel zu Emotionen und Erinnerungen der Senioren. Gefilmt von Meralnto Christou im Haus St. Ulrich. Der Film wird während der Bilderausstellung gezeigt.



Einladung zum Vortrag „Wenn die Sprache fehlt“ am Freitag, 30.09.22, um 17:30 Uhr

Die Fertigkeiten und Fähigkeiten lassen im Alter nach und beeinträchtigen die Kommunikation. Dafür können gewöhnliche Alterungsprozesse (Sehchwäche, Schwerhörigkeit) ursächlich sein, aber auch schwere Erkrankungen wie beispielsweise ein Schlaganfall oder neurologische Erkrankungen wie Demenz. Letztere macht die Betroffenen auf besondere Weise „sprachlos“. Für uns bedeutet dies, dass wir, sowohl individuell, als auch als Gesellschaft, neue Formen der Kommunikation entwickeln müssen.

Sie sind herzlich eingeladen, zu diesem Thema mehr zu erfahren von der Referentin Sabine Kleinschmager bei dem interessanten Vortrag „Wenn die Sprache fehlt“ am Freitag, 30.09.22, um 17:30 Uhr bis etwa 19:00 Uhr in der Begegnungsstätte Haus St. Ulrich. Die Referentin wird Ihnen gute Wege für positive und verstehende Kommunikation mit Menschen mit Demenz auf nonverbaler Ebene aufzeigen.

Die Vernissage ist kostenlos. Der Eintritt zum Vortrag „Wenn die Sprache fehlt“ beträgt 5 Euro.

Eine Anmeldung zu beiden Veranstaltungen ist erforderlich: Telefon 0711 84908 11 22 beim Team der Begegnungsstätte Frau Beate Pollich-Ziegler und Frau Ewa Wolna, oder auch per E-Mail an: st.ulrich-begegnungsstaette@caritas-stuttgart.de

Gegenwärtig (Stand: 15.8.2022) ist das Betreten des Haus St. Ulrich nur mit einem 24 h gültigen, negativen Corona Schnelltest gestattet.

Vor jeder Veranstaltung besteht die Möglichkeit sich von 16.30 bis 17:15 Uhr kostenlos auf Corona testen zu lassen.